## 親子奉仕作業 (学校清掃)

皆さん、気付いてましたか?学校が綺麗になったのを!

今年は9月7日(土)に、恒例の学校清掃を開催しました。

育生会から親子などたくさんの皆さん、そして学校の運動場や体育館の 使用団体の皆さん、学校の先生方など、多くの参加のもと、朝8時から10時 まで行いました。

教室や廊下、トイレ、体育館、また校舎外では玄関はじめ桜通りや中庭、 太田山脈、さらに運動場や遊具まわり、へい際等々隅々まで、清掃や拭き掃除、 草刈りや木々のせん定、ゴミ拾い等どこも徹底的に綺麗にしました。

2 学期からも子ども達が気持良く勉強や運動ができるように、そして待ち遠 しい運動会が良い環境の中で開催できるようにと、皆さんが汗だくになって頑 張りました。

子ども達は、これからもトイレは汚さず綺麗に使ってくださいね。教室や体 育館も大切に使ってくださいね。運動場にゴミは捨てないでね。よろしく!

特に玄関周りは、不要な木々が生い茂り、草も生え放題だったので、思い切ってせん定をするなど相当手を入れました。隠れてしまっていた立派な校歌の 石碑や歌碑もよく見えるようになりました。気付いてた?

参加された全ての皆さんに感謝申し上げます。そして大変お疲れ様でした。













